
Rapport Secrétariat pour la saison 2023-2024 

Chers licenciés, chères licenciées, 

Cette saison a vu une augmentation de mes tâches avec la reprise des fichiers 

« Licenciés » et « Duplitop » afin de soulager un peu Yvan qui travaille déjà presque à 

temps plein pour la FSSc. Les fichiers excel d’Yvan sont d’ailleurs une merveille, une 

fois qu’on a réussi à les appréhender. 

Avec l’accord du comité, j’ai quelque peu changé les procédures et vous ai envoyé la 

liste des licenciés en juin afin que vous puissiez obtenir les renseignements 

nécessaires avant les vacances d’été. 

Ce procédé a bien fonctionné grâce à la célérité des clubs et nous a permis de 

transmettre cette liste à la FISF à la mi-août, ce qui n’est pas négligeable pour le 

responsable des licences à la FISF. 

Au nombre de licenciés, la saison 2022-2023 s’était terminée avec 297 licences. 34 

nouveaux affiliés (dont 2 licences journalières) ont été enregistrés durant la saison 

2023-2024. Nous avons donc terminé cette saison avec 331 licences. 

Pour faire suite à ce nouveau procédé, vous recevrez sur le même modèle, en octobre, 

la liste pour les licences Duplitop avec échéance à fin novembre, ce qui nous permettra 

d’être à jour je l’espère au 1er janvier 2025. 

Mon poste de secrétaire ne se résumant pas à cela, je dresse ci-dessous une petite 

liste exhaustive de mes tâches au sein de la FSSc 

PV des comités (8 pour cette saison) 

Envoi des courriers aux sélectionnés des CDM et suivi des réponses pour listing final 

PV, préparation et envoi des documents pour l’AG et suivi des inscriptions  

Préparation des cadeaux pour les gagnants du classement du Trophée suisse 

Recherche et coordination pour les trophées des différents championnats suisses 

Suivi de l’adresse mail principale de la FSSc en collaboration avec Y. Muster 

Courriers divers et ponctuels 

Pour terminer, j’aimerais souligner que nous formons une belle équipe et que j’ai 

beaucoup de plaisir à œuvrer pour la FSSc. Si l’assemblée le veut bien, je continuerai 

volontiers encore au moins une saison. 

Cordialement 

 

Dominique Iervolino 

Secrétaire FSSc 


